

IABG Firmenprofil

Wir sind ein führendes europäisches Technologieunternehmen. Unsere Schwerpunkte liegen auf zukunftsweisenden Anwendungen von Hochtechnologie und Wissenschaft. Wir planen, realisieren und betreiben. Wir bieten unseren Kunden Lösungen in den Geschäftsfeldern Automotive, InfoKom, Mobilität, Energie & Umwelt, Luftfahrt, Raumfahrt, Verteidigung und Sicherheit.

Wir erfassen, verarbeiten und analysieren Geodaten aus beliebigen Quellen und erstellen daraus kundenspezifische Auswertungen aller Art: Datenbanken, Kataster, Geländemodelle, 3D-Stadtmodelle und Orthofotos. Entsprechend den Wünschen unserer Kunden entwickeln wir passgenaue GIS-Applikationen. Bei allen unseren Dienstleistungen greifen wir auf die langjährige Erfahrung unserer Mitarbeiter zurück und setzen modernste Systeme ein.

In unserer Produktionsstätte „IABG Geodaten Factory Dresden“ haben wir mit 60 Spezialisten die personellen und infrastrukturellen Voraussetzungen, um auch umfangreiche Geodaten-Projekte erfolgreich zu bearbeiten.

We are a leading European technology company, focused on future-oriented applications of high-technology and science. We plan, implement and operate. We develop solutions for Automotive, InfoCom, Mobility, Energy & Environment, Aeronautics, Space and Defence & Security customers.

We record, process and analyse geodata from all types of sources and then evaluate them in databases, cadasters, terrain models, 3D city models, orthophotos and more. On request, we develop custom GIS applications tailored exactly to customers' requirements. All our services are based on our many years of experience and the deployment of state-of-the-art systems.

60 specialists at our production site “IABG Geodata Factory Dresden“ provide the human and infrastructural resources to handle even extensive geodata projects.